

Tipo de convocatoria		Reunión ordinaria de la Junta Directiva de KUNA			
Fecha	14/02/2024	Horario	De 16:00 a 17:00	Lugar	Zoom KUNA
Personas convocadas		Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo (vocalía), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica)			
Personas asistentes		Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), Nuria Álvarez, Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaria)			
Orden del día					
1	<p>Revisión y aprobación de documentos:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior (10.01.2024) <p>Se aprueba el acta de la reunión anterior por unanimidad de los presentes.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Revisión tareas pendientes <p>Las tareas de la última reunión están hechas, a excepción del tema de los estatutos que Iñigo dice que espera tenerlo hecho este fin de semana, las modificaciones terminadas para dar el ok y enviar al registro.</p>				
2	<p>Actividad y actualidad KUNA:</p> <ul style="list-style-type: none"> - V Congreso de gestión cultural <p>Se decide dedicar esta reunión al congreso como tema único dada la prioridad. Raquel reenvía el último borrador de programa para ir revisando todos los puntos y se revisan los presupuestos.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Martes 16 <ul style="list-style-type: none"> - Sobre el primer punto, la ponencia inaugural se decidió que no iba a haber nadie que presentara que serán las propias personas de KUNA, en todo caso quienes presenten. Nuria explica las diferentes personas con las que ha contactado y que de momento no ha tenido éxito aparte de que el caché puede ser demasiado para lo que nos podemos permitir. Dice que ella pasó un listado con varias personas, pero si queremos buscar a alguien que tenga menos caché habrá que pensar en otras personas. Raquel propone a Pablo Berástegui. Nuria explica que tiene que haber paridad y que si empieza un hombre hay que acabar una mujer. Iñigo recuerda que la conferencia de apertura es muy importante y comenta que ha visto hace poco tiempo a Pablo y que su problema es que habla un poco de cosas quizás demasiado elevadas para nosotros y quizás no sean aplicables en el día a día de KUNA. - Vanessa reenvía el documento con todas las opciones que baraja Nuria y se debate sobre ello. Se habla también de Delia Labiano proponer su intervención como comienzo en vez de final. Iñigo comenta que igual intenta contactar con Leire Pajín a 				

través de Carlos Mena del PSN. Se intenta que la apertura sea en cualquier caso una mujer.

- Raquel propone también a Marta Peirano que escribe en El País como colaboradora, parece un perfil interesante. Se decide que primeramente Iñigo intenta contactar con leire Pajín y si no se puede las siguientes opciones serían Marta Peirano y Paula Gordaliza.
- Laura comenta que se había hablado de que la segunda mesa la pagara la FNMC y se recuerda que fue Javier el que se iba a encargar de hablar con ellos a ver si corren con ese gasto de 500€. Dice que los ponentes que ella tenía en mente iban a estar fuera de España y está pendiente de respuesta. Explica que la opción B sería la de Radar Cultura y que ellos hagan una ponencia sobre el informe. Laura dice que hoy ha quedado claro en el Parlamento la importancia que tiene ese informe y poder contar con una explicación pormenorizada estaría muy bien.
- Raquel explica su parte: 16:00h. Nuevas formas de hacer, acceder y consumir cultura. El presupuesto del que se partía eran 750€ (2 personas +2 colectivos). Cristina explica que estas cifras pueden variar y que ella ha destinado 4.200€ a la parte de cachés del congreso porque así quedaba el presupuesto más equilibrado, teniendo en cuenta todos los gastos habituales del año, pero se puede modificar.

La organización de la tarde quedaría así:

1. 16:30-17:15. Nuevas maneras de crear cultura
La Neomudéjar (dos ponentes). Caché 400€ en total
Festival Ababol. Genma Ruperez. Caché 300€
2. 17:15-18:00. Nuevas maneras de acceder a la cultura
Colectivo Desmusea (dos ponentes). Caché 400€ en total
3. 18:00-19:15. Nuevas maneras de consumir cultural
Jaume Ripoll. Caché 500€

Se habla de la posibilidad de incrementar el presupuesto para llegar al máximo de ponentes. Raquel ha hablado con todos ellos y podrían todos, pero se queda corto el presupuesto.

- Al respecto del presupuesto Raquel comenta que por una parte tenemos los 500€ que podrían poner desde la FNMC, pero además desaparece la mesa primera del miércoles con lo que hay más dinero para el resto.
- Con respecto de la actividad del final del martes, Vanessa dice que tenía que hablar con Oskia para tratar sobre este tema, pero la reunión se ha ido posponiendo y al final será este viernes. Laura propone otras opciones para la actividad, pero Vanessa

recuerda que dijo Ángel que sería mejor una actividad que permita un poco de relax al final de la jornada.

- Laura comenta que Javier no ha hablado con la federación sobre este tema. Queda ella encargada de hablar con ellos e informar a la junta.

- **Miércoles 17**

- Raquel explica la actividad del miércoles que empieza a las 9:30 con un café y una visita al centro, opina que siendo así se puede quitar la pausa café y dejar solo la ponencia de clausura.
- En cuanto a la ponencia de cierre, Iñigo habla de la posibilidad de contar con Antonio Turiel, científico y divulgador y explica que se pensó en contar además con otra persona para compartir mesa con él, pero hay que encontrar una persona que está a la altura. Comenta que la ideal sería encontrar a una mujer la que pudiera compartir mesa y propone a Sandra Sotelo que daría el perfil, es referente en temas de justicia de género y cambio climático y además bailarina, recuerda que nos iba a costar dinero, pero va a preguntar, de todas formas. Iñigo explica que le gustaría que hubiera alguien del sector cultural también con él. Espera tener cerrado el tema en los próximos días.
- Vanesa comenta que quizás el congreso se queda un poco descompensado el miércoles comparado con toda la actividad que hay el martes, ya que el miércoles se reduciría a la visita al centro y la ponencia final. Se habla de quitar ese último vino del miércoles al mediodía porque parece que la gente después de la clausura se querrá ir a casa.

- **Presupuesto y picoteo**

- Raquel comenta que le preocupa el tema del presupuesto, al respecto, Cristina informa que ha pedido presupuestos y el de Eunate es de 1000 euros más caro de lo esperado, se envía el presupuesto a los presentes para revisar también los gastos de alojamiento y de viajes.
- Se piensa en opciones para rebajar el precio, Nuria habla de quitar la opción del streaming, pero se piensa que no grabar sería una pena, se podría ver cual sería la diferencia de precio si no se retransmite en streaming pero se graba. Raquel propone colgar el presupuesto en el Drive para irlo completando cada uno de los que miembros de la junta y tenerlos actualizados. Cristina se encarga de pedir presupuesto para los alojamientos de los ponentes y sus viajes.
- Raquel propone damos un plazo para tener configurado un previo de este presupuesto. Ella no quiere perder a los ponentes que ya han dado el ok. Laura dice que hay que prepararlo ya, porque tenemos poco tiempo y le preocupa el tema del picoteo. Ha hablado con El Navarrico, propuso la colaboración para el congreso a la

	<p>hija del jefe y le dijo que si, que están interesados en colaborar, pero necesita que le concreten lo que queremos. Pregunta si Iñigo ha hablado con alguien por el tema de los vinos, pero no ha mirado nada todavía. El Navarrico son todo conservas, explica Laura, pero lo hacen muy bien. Iñigo habla de su contacto con Intia o la Denominación de Origen del Vino de Navarra. El picoteo sería para el martes a última hora.</p>
	<p>Zona personas asociadas:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Bajas y altas - Hay dos solicitudes nuevas, la de Marta Guruziaga y la de Ana González, ambas se aprueban por unanimidad de los presentes.
4	<p>Ruegos y preguntas</p> <p>Se decide hacer una nueva reunión exclusiva con el tema del congreso el próximo miércoles 21 de febrero a las 16:00h.</p>

Firma:



Presidencia de KUNA. Ángel García Carreño